

## Gelar Piramida, Kapolres Tuban Berpamitan Kepada Awak Media

Achmad Sarjono - [TUBAN.OPINIPUBLIK.ID](http://TUBAN.OPINIPUBLIK.ID)

Jul 6, 2022 - 19:12



TUBAN - Guna mempererat sinergitas antara Polres Tuban dengan awak Media, Kapolres Tuban AKBP Darman, S.I.K., mengundang awak media untuk bersilaturahmi bersama Pejabat utama bertempat di gedung Sanika Satyawada Mapolres setempat, Rabu (06/07/2022) Sore.



Selain Kapolres Tuban, kegiatan tersebut dihadiri oleh Wakapolres Kopol Palma Fitria Pahlevi, S.IP., S.I.K., M.I.K., pejabat utama Polres Tuban, ketua persatuan wartawan Indonesia (PWI) Tuban Suwandi, ketua Ronggolawe pers solidarity (RPS) Khoirul Huda serta puluhan awak media baik online, cetak maupun elektronik.

Dalam sambutannya ketua RPS mengucapkan terimakasih atas pelaksanaan Silaturahmi yang digelar oleh Polres Tuban, ia berharap tetap terjalin Komunikasi yang baik antara Polres Tuban bersama Insan Media."Kalau kita sudah menyatu dan saling memahami pasti komunikasi bisa berjalan dengan baik" Ucap Huda.

Tak lupa dalam kesempatan tersebut Pria yang akrab di panggil Gus Huda itu mengucapkan selamat Hari Bhayangkara ke-76 kepada Polres Tuban "Semoga kedepannya tetap bisa mengayomi masyarakat dan memberikan motivasi serta pencerahan kepada publik" imbuhya.





Sebelum mengakhiri sambutannya, Huda berharap nantinya pengganti AKBP Darman bisa selalu berkomunikasi dengan insan media " Kedepan siapapun pengganti Pak Darman bisa tetap berkomunikasi dengan kami teman-teman media di Tuban" tutupnya.

Sejalan dengan Khoirul Huda, Ketua PWI dalam sambutannya juga mengucapkan terimakasih atas undangan Silaturahmi yang digelar oleh Polres Tuban "Meskipun ini detik-detik Pak Kapolres menjabat di Tuban dengan kegiatan ini membuktikan respon bahwa ngopi bersama akan terus berlanjut" Ucap Suwandi.

Kepada AKBP Darman, Suwandi menyampaikan harapannya untuk disampaikan kepada Kapolres yang baru untuk sering melakukan komunikasi dengan para insan media yang ada di Tuban agar sinergitas tetap terjalin dengan baik.

"Kami juga berharap pak Darman menyampaikan kepada Kapolres yang baru nanti agar sering-sering komunikasi dengan teman-teman supaya sinergi ini terus berjalan" Pungkasnya.

Sementara itu Kapolres Tuban AKBP Darman berharap bahwa kegiatan Silaturahmi tersebut bisa terus terjalin meskipun dirinya tidak lagi menjabat sebagai Kapolres Tuban "Mudah-mudahan Silaturahmi ini tetap berlangsung meskipun saya tidak berada di Tuban" Ucap Darman.

Masih kata Darman Kegiatan Piramida tersebut memiliki makna memupuk silaturahmi agar Sinergitas antara Kepolisian bersama awak media tetap terjaga.

"Setiap informasi yang diterima rekan-rekan dengan fakta di lapangan pasti ada perbedaan, dengan kegiatan inilah setiap fiksi-fiksi yang ada bisa terurai dengan baik" Imbuhnya

Dalam kesempatan tersebut Kapolres Darman juga menyempatkan untuk berpamitan dengan awak media menjelang akhir jabatannya sebagai Kapolres di Tuban.

"Saya ucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada rekan-rekan media atas sinergitas yang telah berjalan selama ini, semoga ini akan terus berlanjut dengan Kapolres yang baru" Tutupnya.